
新年のご挨拶 
明けましておめでとうございます。 

桜台４番街自治会員の皆さまにおかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申

し上げます。また、皆さまには日頃より自治会活動にご理解・ご協力をいただきましてあり

がとうございます。 

昨年は新天皇のご即位に伴い元号が「令和」に変り新しい時代がスタートしましたが、皆

さまにとりましてはどのような一年でしたでしょうか。自治会活動につきましては総会議案

書の活動方針にもとづき、行政連絡業務、親睦行事の開催、防犯及び自主防災活動、桜台地

域活動などをつつがなく遂行しました。親睦行事の「臥龍祭」や「餅つき会」におきまして

は、いつもながら多数の皆様にスタッフとしてご参加いただいて実施することができました。

改めて皆さまのご協力に深く感謝致します。 

さて、今年は東京で２度目の夏季オリンピックとパラリンピックが開催されます。白井市

内にも有望なメダル候補選手がいます。ご存知ですか? 女子ウェイトリフティングの安藤美

希子選手です。大いに力を発揮してメダルを獲得できるよう応援したいと思います。また、

他の日本選手にも昨年のラグビーワールドカップ日本代表のような大活躍を期待したいと

思います。 

桜台４番街も２５年の歳月を経て、今年は第２回目の大規模修繕が予定されています。建

物は修繕で若返りますが人はそうもいきません。桜台４番街も高齢の居住者が年々多くなっ

てきています。今後は諸々の課題に直面することも予想されることから、高齢者を対象とし

た行政の施策にも参加すると共に、引き続き「安心で安全な住みよい桜台４番街」を目指し、

桜台４番街管理組合、白井市役所、警察署や消防署などの関係機関、近隣自治会とも協力・

連携して活動をしてまいります。 

「ねずみ」年は繁栄の年で、新しく何かを始めるのであれば大きなチャンスの年になるよ

うです。 

皆様にとりまして今年も素晴らしい年になりますよう、心からお祈り申し上げまして、新

年のご挨拶とさせていただきます。 

  桜台４番街自治会 会長 名越 均 
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書き初め会 
新年１月４日に、桜台４番街集会所で

書き初め会をおこないました。新たな気

持ちを筆にこめた作品を、集会所に展示

しています。どうぞご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

餅つき会 
１２月１５日、集会所北側広場にお

いて年末恒例の餅つき会を行いまし

た。以前はまわりに水を撒くとたちま

ち氷がはってしまうようなこともあ

りましたが、今回はここ数年とおなじ

く穏やかな天気のもとでの餅つきと

なりました。たくさんの皆さんに参加

していただき５０キロのもち米はお

餅について、２０キロはお赤飯にして

会場でふるまうとともに自治会員の

皆様にお配りしました。出来栄えのほ

うはいかがでしたでしょうか。 



 

 

 

 

 

２０１９ 秋の歩こう会 
 薄曇りの１２月１日朝９時、管理事務所前に男性５名女性４名のウォーカーが集結。今回

はお馴染みのメンバーばかりで、例年よりは大分少なめの人数ですが、いつも通り集合写真

を撮影してから出発進行！雨は降らないだろうし皆さん健脚揃いですから、何の不安もなく

歩こう会がスタートしまし

た。 

 例によって最初はみんな

元気いっぱいなので、白井

運動公園までは予定通りの

ペースで到着して最初の休

憩タイムです。ところがそ

の後、引率者が「道を誤る」

という、まさかの不祥事を

起こしてしまって、お楽し

みの立ち寄りポイントであ

る「平塚分校跡」と「延命

寺」の訪問を諦めて行程を

ショートカットせざるを得ないというハプニングに遭遇！ 



 白井聖地公園から松山下

公園までは多少遅れ気味な

がらも順調に進み、歩きなが

らのお喋りも盛り上がって

笑いも絶えないところへお

日様も照ってきて、お昼のも

ぐもぐタイムは暖かな陽射

しを浴びながらの歓談を楽

しむことができました。 

 昼食後、バックパックは随

分と軽くなったのですが、や

はり身体と足腰の方は結構

重くなってしまったよう。光

堂までの階段を上って息が

切れたのか、最終盤の牧の木戸から緑道を経由して十余一公園まで戻ってくるルートではか

なりゆっくり目のペースになり、集会所前広場に到着したのは当初目標を 30 分以上オーバ

ーした時刻になってしまいました。 

 全体を総括す

れば、引率者の不

祥事に加えて紅

葉の具合がイマ

イチだったのが

残念ではありま

したが、想定して

いたよりも好天

に恵まれ、笑顔で

楽しく良い汗を

かくことができ

たということで、

まあ合格点はい

ただけるイベントだったのではないかと思われます。次回は２０２０春の歩こう会、３月末

のお花見ウォーキングです。皆様のご参加をお待ち申し上げます。 

編集後記 
 桜台４番街自治会員の皆様、あけましておめでとうございます。子年のお正月、いかがで

したでしょうか。ことしも自治会は住みよい桜台４番街を目指し活動を行ってきますので、

よろしくお願いいたします。 

（ 桜 台 ４ 番 街 ホ ー ム ペ ー ジ ：

http://sakuradai4bangai.web.fc2.com/） 


